
18 Anfragen wurden bis Ende 1985 im Rahmen der Antwortrunden des 
öffentlichen Landtages nicht förmlich beantwortet: 

30. 6.1978 VU-An£rage betr. Liste anwendbarer Erla sse aufgrund des 
Einfiihrungsgesetzes zum Zollvertrag 

10.10.1978 VU-Anfrage betr . Arbeitsüberlastung und Organisation an 
den Gerichten; Massnahmen der Regierung 

4. 4.1979 FBP-Anfrage be tr. Sperrung des Rheindam mes, zumindest 
am Wochendende, für den Motorfahrzeugverkehr 

19.12.1979 VU-Anfrage betr. Pensio nsansprüche des ehem aligen Lan-
desbankdirektors 

19.12.1979 VU-Anfrage betr. Überprüfung der Verordnung vom 
9. August 1977 zum Rechtsanwaltsgesetz 

15. 4.1980 FBP-Anfrage betr. Busverkehr 
15. 4.1980 FBP-Anfrage betr. Postgeheimnis 
24. 6.1980 VU-Anfrage betr. Datenverarbeitung im Bereich der Gesetz

gebung (EDV) 
3. 6.1981 VU-Anfrage betr. Bodenverhältnisse (Bodenbesitz von Aus

ländern; in Privatbesitz sowie im Besitze von ausländisch 
beherrschten jurist ischen Personen) 

9. 7.1981 FBP-Anfrage betr. Stand des Ko nzessionsverfahrens Rhein
kraftwerke 

29. 9.1981 VU-Anfrage betr. Computertechnik in der Verw altung 
17.12.1981 VU-Anfrage betr. Unkontrollierte Mietzinserhöhungen 
9. 6.1982 VU-Anfrage betr. Erhöhung der Radio- und Fernsehgebüh

ren auf 1.10.1982 
30. 6.1982 FBP-Anfrage bet r. Erled igung eines hä ngigen Subventions

gesuches von drei Schweinemastbetrieben 
16.11.1983 FBP-Anfrage betr. Schaffung eines Fonds für die Altersvor

sorge von Arbeitnehmern aus den zuviel geleisteten Prämien 
der Nichtbetriebsunfall-Versicherung (NBUV) 

16.11.1983 VU-Anfrage betr. Fragenkomplex Rückerstattung von 
NBUV-Prämien (Rückerstattung an Arbeitnehmer) 

11. 4.1984 VU-Anfrage be tr. Überfremd ung am Arbeitsplatz bezogen 
auf leitende Positionen 

12. 6.1985 FBP-Anfrage betr. Liechtensteiner Deponiekonzept 

Diese Anfragen wurden zu einem Teil in indirekter Form beantwortet, so 
z.B. die Frage vom 30.6.1978 durch den Bericht und Antrag der Regierung 
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